

JIS.CO.ID

Polsek Sindang Gencar Patroli Malam dan Sembangi Pos Kamling

Indramayu - INDRAMAYU.JIS.CO.ID

Aug 12, 2023 - 06:21



Polsek Sindang Gencar Patroli Malam dan Sembangi Pos Kamling

Indramayu - Polsek Sindang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar terus mempererat hubungan dengan masyarakat melalui kegiatan patroli malam yang juga mencakup kunjungan ke Pos SatKamling. Jumat (11/8/2023) malam.

Petugas dari Polsek Sindang turun ke lapangan untuk berinteraksi dengan warga dan memberikan pesan-pesan kamtibmas.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sindang, AKP Saefullah mengatakan kegiatan patroli malam yang melibatkan kunjungan ke Pos SatKamling merupakan langkah konkret dalam menjalin kerjasama dengan masyarakat dalam menjaga keamanan dan ketertiban.

Pos Kamling dikenal sebagai pusat koordinasi warga dalam menjaga lingkungan mereka dari potensi gangguan kamtibmas.

Petugas dari Polsek Sindang berdialog dengan petugas Pos Kamling dan warga setempat.

Mereka bertukar informasi tentang situasi terkini, perkembangan wilayah, serta hal-hal yang memerlukan perhatian khusus dalam menjaga keamanan lingkungan.

Kapolsek Sindang, menambahkan bahwa pentingnya interaksi dengan warga di Pos SatKamling.

"SatKamling memiliki peran yang sangat penting dalam menjaga keamanan di lingkungan sekitar. Melalui patroli malam ini, kami ingin memastikan bahwa kerjasama dengan Pos SatKamling tetap berjalan baik dan saling mendukung dalam menjaga kamtibmas," ujar Kapolsek, Sabtu (12/8/2023) pagi.

Selain berdialog dengan warga, tim patroli juga memberikan pesan-pesan kamtibmas kepada warga yang berkumpul di sekitar pos. Hal ini meliputi tips-tips keamanan untuk melindungi rumah dari tindakan kriminalitas, mengenal tetangga, serta pentingnya melaporkan kejadian mencurigakan kepada pihak kepolisian.

Dengan patroli malam yang mencakup sambang Pos SatKamling, kami berharap dapat semakin mempererat ikatan dengan masyarakat dan meningkatkan kolaborasi dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Langkah proaktif ini merupakan wujud nyata dari komitmen Polsek Sindang dalam memberikan perlindungan dan pelayanan terbaik kepada masyarakat. Pungkasnya.